
 

 

７月に入りました。１学期の授業も残すところ２週間余りとなりました。こ

の間、学校内外で様々な行事が行われました。保護者や地域の皆様の協力のお

かげで、多くの行事をスムーズに進めることができました。そして、行事を通

して、成長する子ども達の姿を見てうれしく感じています。  

これから暑い日が続きますが、子ども達と共に、１学期のまとめをしっかり

行っていきたいと思います。  

 

 

 

７月１日（月）、ネクサスで、

自転車大会に出場する選手の激励

会がありました。安全協会や警察

署、その他関係機関から多くの方

が激励会に参加しました。選手代

表の髙木萌々菜さんが、これまで

指導してくださった方々への感謝

の気持ちと大会での健闘を誓いました。これまで、明るく元気に練習に励んできた８

名です。７月７日の大会には、今までの練習で培った力を出し切って悔いの無い大会

にしてほしいと思います。健闘を祈ってます。  

 

 

 

 

７月１日（月）の児童集会で、２年生

が町探検で郵便局などへ行って調べて

きたことや聞いて分かったことなどを

全校児童の前で発表しました。絵や写真

を提示しながらクイズ形式で発表

していました。「使われている切

手で一番値段が高い切手はいくら

でしょう？」など興味深い内容で、

児童も楽しみながら発表を聞いて

いました。 

 
宝達山 

 
 
 

目指す児童像 

  ☆よく考える子 

  ☆思いやりのある子 

  ☆たくましくやりぬく子  

令和元年度 ７月号 宝達志水町立宝達小学校 

＜交通安全子供自転車大会：激励会＞ 

＜学習発表会：児童集会から＞ 



 

 


